

令和元年も暮れようとしています。学校へのご協力に感謝申し上げます。学校の指導への不安や不満を胸にとどめていただいた場面も多々おありだったかと思います。私を含め教職員も失敗や反省を繰り返しながらも、教員として前進した1年だったと思います。子どもたちと共に、今年の、自分しか知らない自分の頑張りを褒め、新たな年を迎えたいものです。また、高等部の自転車通学につきまして、たくさんのご意見ありがとうございました。新年の校長室だよりで話し合った結果をお伝えいたします。

おめでとうが いっぱい

- ★第53回 防火作品コンクール 佳作 小学部2年 S君
- ★第53回 防火作品コンクール 佳作 小学部5年 Kさん
- ★大切なあなたへ薦める青春の一冊コンクール 優秀賞 中学部3年 K君
- ★大切なあなたへ薦める青春の一冊コンクール 審査員賞 中学部3年 F君
- ★2019年度 第2回 実用英語技能検定 3級合格 高等部1年 A君
- ★2019年度 第2回 実用英語技能検定 3級合格 高等部1年 M君
- ★高体連賞 陸上競技 高等部2年 水谷 颯君
- ★青森県特別支援学校技能検定・発表会コミュニケーション部門 プレゼンテーション
発表分野 中級 高等部3年 E君

皆さんの努力、表現、感性、意見等が認められました。受賞おめでとうございます。

学校は君たちが創るもの ~新旧のバトン~



旧生徒会会長 H君

旧生徒会副会長 Sさん

旧生徒会書記 M君

~全力で取り組むことが人の心を動かす~

学校が嫌いだったきみ。転校することばかり考えていたきみ。入学式の時、歓迎の言葉で、幼稚部のI君に伝えたいと言葉を止めて呼びかけたきみ。全力の応援舞、写真のきみの姿に涙した来校者。アドリブで全校のみんなに呼びかけることができる柔軟さ。お茶目な失敗もあったけれど、その度に、先生の言葉に耳を傾け大人になっていったきみ。辛く苦しい日々を過ごすクラスメイトにかける温かい瞳や言葉や行いがどれだけ友達を勇気づけたか分からない。「オマエ、本気だしたんだで」と高1の自分に胸を張って言ってください。 **お疲れ様、全力をありがとう。H君★**

この1年間。1日、1日が手探りで真剣だったね。全校朝会、自分の役割を果たそうと笑顔で体育館にいたあなた。明るくあいさつとハキハキとした司会ぶり。その存在で学校に明るさと正しさをもたらしてくれたあなた。生徒会活動に取り組みながら、自分と真摯に向き合い、徐々に徐々に自分の望む自分の姿に近づいていったね。友達と先生の支えに感謝することを忘れなかった。スピーチや発表で人の心を動かすことができる全力をこれ

からも大切に。そして、楽しい笑い声も。お疲れ様、全力をありがとう。Sさん★

人とコミュニケーションを取りながらする仕事よりは、黙々と物作りをしたい、そんな穏やかなきみ。人前であいさつしたり、皆を引っ張っていったりすることは、実は苦手？でも、人数の少ないこの学校で自分が担わなければならない役割を果たさなければと、自分で決めた立候補。書記、そして、生徒会長。学校の代表者は思いを伝えること、それが一番の任務。声を出して、殻を破って、自分を鍛えるための物語は続くよ。 これからもよろしく。M君★



新役員 学校を頼むよ



新生徒会会長 S君

～みんなの気持ちが分かるように～

皆さん、投票してくれてありがとうございます。昨年の経験を生かして、生徒会長としてみんなの心が1つになるような学校にしたいと思います。心を1つにするために、みんなの気持ちが分かるように努力をして、みんなをまとめることができるように頑張ります。みんなが楽しいと思える学校にします。

生徒会主催行事やヘイカモン体育館へ以外に、時間を見つけてみんなで楽しめるようにしたり、より良い学校にするために、みんなで話し合う機会を作ろうと思います。頑張りますのでよろしくをお願いします。

新生徒会副会長 A君

～学校を変えていきたい～

頑張りたいこと、やりたいことは2つあります。1つ目は誰でも自分の悩みや意見などを打ち明けられるような場を作りたいと思っています。打ち明けられる場を作ってその悩みや意見を皆で解決できるのが最終目標です。2つ目は、後輩達に自分も将来より良い学校にしたいという積極性を持ってもらうことです。そのためにも、1年間、時間を大切にして何事にも全力

で取り組み、学校を変えていきたいと思っています。最後になりますが、僕に副会長を任せていただき、ありがとうございました。少しでも力になれるよう生徒会役員3人で精一杯頑張ります。1年間よろしくをお願いします。

新生徒会書記 Kさん

～元気なあいさつと明るい気持ちと笑顔で～

私が立候補した理由は、今までずっと、生徒会役員の皆さんがんばっている姿を見てきて、私もみんなのために、一生懸命仕事をしたいと思ったからです。私の公約は「みんなが優しい気持ちになれる学校にする」ことです。私はいじめがない明るく元気な学校にしたいと思います。そのために、みんなが助け合って協力しながらできる行事を考えたいと思います。また、

仲間同士がたくさん話せる学校になれば、優しい気持ちになっていじめがおこらないと思います。私は中学部1年なので、まだ、分からないことがたくさんあり迷惑をかけるかもしれませんが、役員として頑張りたい気持ちは誰にも負けません。私の元気なあいさつと明るい気持ちと笑顔で学校を元気にします。一生懸命頑張りますので、応援よろしくをお願いします。



